

A C A *ktuell*

athletisch

charmant

attraktiv

Ausgabe 12 / 29.03.2014

Bericht von der Mitgliederversammlung vom 23.03.2014

An der diesjährigen Mitgliederversammlung des AC Altrip nahmen 43 Mitglieder teil. Nach der Begrüßung und der Totenehrung durch den 1. Vorsitzenden, Axel Volkmer, wurden die Jubilare für 20 Jahre Mitgliedschaft (Manfred Ehrlich, Martina Baldauf, Steffen Schneider, Stefan Groß, Matthias Haun, Thomas Wagner, Beate Schneider) und für 25-jährige Mitgliedschaft (Christa Gebhardt, Günter Gebhardt, Oliver Diehl) geehrt. Eine besondere Ehrung erhielten Klaus Lenz, Ulrich Lenz und Heinz Müller, die dem AC seit 60 Jahren die Treue halten. Als besonderes Geschenk erhalten diese langjährigen Mitglieder eine von Alfred Denda erstellte AC-Chronik in Buchform. Die beiden Jubilare, die in diesem Jahr ihre 65-jährige Mitgliedschaft feiern, Hermann Rutsch und Hans Hook, wurden in Abwesenheit geehrt.

Im Anschluss an die Ehrungen verlas Axel Volkmer den Geschäftsbericht für 2013, in dem er über die Geschäftstätigkeit der Vorstandschaft sowie über besondere Ereignisse, Aktivitäten und Veranstaltungen berichtete sowie einen Ausblick auf das Jahr 2014 gab.

Daran anschließend verlas Hartmut Scheuermann den Jahresbericht der Abteilung Gewichtheben, in dem er die Erfolge der Jugendmannschaft hervorhob aber auch auf die schwierige Situation aufgrund mangelnder Heber in der Mannschaft der Aktiven hinwies. Einen Bericht über die Freizeitsport-Abteilungen des AC gab der Technische Leiter, Adrian Settele ab, der insbesondere die engagierte Übungsleiterin Melanie Bappert sowie den Einsatz der Mitglieder der Kraffitness-Abteilung vor allem bei anstehenden Renovierungsarbeiten lobte.

Nach der Vorstellung des Kassenberichts und des Ergebnisberichts durch den 1. Kassier gaben die Kassenprüfer ihren Revisionsbericht ab. Nach der Vorstellung des Haushaltsplanes für 2014 durch den 1. Kassier folgte der jährliche Zwischenbericht zur Agenda 2023, über den Stand der Sanierungs- und Modernisierungsarbeiten an und in der AC-Halle. Axel Volkmer dankte in diesem Zusammenhang allen fleißigen Helfern und appellierte an die Mitglieder, noch aktiver bei Arbeitseinsätzen mitzuhelfen.

Nach der erteilten Entlastung der Vorstandschaft übernahm der 2. Vorsitzende, Günter Fuchs, die Leitung der Versammlung und führte die Neuwahlen der Vorstandschaft durch. Alle Vorstandsposten wurden einstimmig gewählt. Die neue Vorstandschaft besteht aus folgenden Mitgliedern:

Axel Volkmer (1. Vorsitzender), Günter Fuchs (2. Vorsitzender, keine Neuwahl, da Amtszeit bis 2015)

Dagmar Wenz (1. Kassier), Manuela Müller (2. Kassier, keine Neuwahl, da Amtszeit bis 2015)

Philo Boras (Schriftführer), Adrian Settele (Technischer Leiter), Sabrina Bug (Pressewart), Klaus Fries (Medienbeauftragter), Alfred Denda, Jürgen Kupper, Hartmut Scheuermann, Steffen Schneider (Beisitzer)

Rudolf Mansky, Michael Görtelmeyer (Kassenprüfer), Ältestenrat (Hartmut Scheuermann, Uwe Bognar – die dritte Position blieb unbesetzt)

Nach den Wahlen wurden die Anträge der Vorstandschaft verlesen. Der erste Antrag, die Abschaffung des begünstigten Beitragsstatus „Rentner“, wurde von der Mitgliederversammlung abgelehnt.

Der zweite Antrag, die Anhebung der Beitragssätze für die aktive Mitgliedschaft um jeweils 1,00 Euro und für die passive Mitgliedschaft um 0,50 EUR wurde angenommen. Ein von einem Mitglied gestellter, nachgeschobener Antrag, den Beitrag für Rentner um weitere 0,50 EUR zu erhöhen, wurde von den Mitgliedern ebenfalls angenommen.

Dem dritten Antrag betreffend Satzungsänderungen, die vom Finanzamt gefordert wurden, wurde nach ausführlicher Verlesung und Aussprache ebenfalls zugestimmt.

Beim vierten Antrag, einem Hallenanbau grundsätzlich zuzustimmen und die Vorstandschaft mit der Erarbeitung von Alternativen zu beauftragen, wurde nach einer Präsentation der Idee zum Hallenanbau durch den 1. Vorsitzenden und nach Aussprache, nur über den zweiten Teil des Antrags, durch den die Vorstandschaft zur Ausarbeitung von zwei Alternativen für einen Hallenanbau beauftragt wird, abgestimmt. Der Antrag wurde angenommen.

Es folgte eine Präsentation von Axel Volkmer zur Möglichkeit eines spendenfinanzierten Anbaus.

Weitere Anträge der Mitglieder wurden nicht gestellt. Unter dem Punkt „Verschiedenes“ sprach Axel Volkmer die nachlässige Behandlung des Gewichthebertrainingsmaterials sowie die Benutzung des Gewichthebertrainingsraums außerhalb der zulässigen Zeiten durch die Freizeitsportler an. Hier sollen entsprechende Maßnahmen zur Abhilfe geschaffen werden.

Nach drei Stunden schloss der wieder ins Amt gewählte 1. Vorsitzende, Axel Volkmer, die Mitgliederversammlung.

Die Vorstandschaft bedankt sich für die aktive Teilnahme der erschienenen Mitglieder an der Versammlung und sieht dem neuen Vereinsjahr freudig entgegen.